

Enmedio homenaja a Florentina García

La vecina de Fresno del Río recibió hoy el Premio Mujer del Año que concede el Ayuntamiento en colaboración con la asociación de mujeres del municipio



Vive Campoo | Matamorosa | 15/03/2017

Florentina García, 'Floren', vecina de Fresno del Río, ha sido hoy homenajada con el Premio Mujer del Año que conceden el Consistorio de Campoo de Enmedio y las asociaciones de mujeres del municipio. El acto se ha celebrado en un salón de plenos abarrotado y al mismo han asistido la vicepresidenta de Cantabria, Eva Díaz Tezanos y la directora general de Igualdad y Mujer, Alicia Renedo. El alcalde, Pedro Manuel Martínez, acompañado por los integrantes de la Corporación municipal, ha sido el encargado de presidir el acto.

La vicepresidenta ha subrayado la importancia del movimiento asociativo femenino, especialmente el que se desarrolla en el mundo rural, en el que "las dificultades por las que atraviesan las mujeres son aún mayores que en otros ámbitos".

Díaz Tezanos ha alabado el tejido asociativo de Campoo de Enmedio, que ha calificado de "envidiable", y ha manifestado que desde el Ejecutivo regional se persigue "dar voz y apoyo a las asociaciones de mujeres para que desarrollen sus programas y actividades".

La vicepresidenta regional ha sido la encargada de entregar el premio 'Mujer del Año 2017' a Florentina García, vecina de Fresno del Río. Al acto, en el que han actuado las pandereteras de la Escuela Luis García de Fresno del Río, han acudido además un centenar de mujeres de las numerosas asociaciones del municipio, la familia de la homenajada y vecinos de su localidad de origen.

Este premio otorgado hoy constituye el cuarto premio que concede el Ayuntamiento en colaboración con la asociación de mujeres del municipio. El galardón pretende reconocer la realidad de las mujeres del municipio, resaltando la singularidad de aquellas que han venido y vienen destacando por su trayectoria personal, social, cultura o profesional.

Alegre, coqueta y muy dinámica

Florentina García, 'Floren', como la conocen sus familiares y amigos, tiene 88 años y se encuentra lúcida y vital. Nació en Fontecha el 24 de mayo de 1928 y a los 15 días sus padres se trasladaron a Fresno del Río, donde ha vivido toda su vida. Esta vecina de Campoo de Enmedio, alegre, coqueta y que goza de un gran dinamismo, no en vano conduce su propio coche, lleva toda su vida entregada a los demás.

En Fresno ha desarrollado toda su vida familiar. Tiene dos hijos, cuatro nietos y un bisnieto de cinco meses. Ella ha confeccionado su ropa e incluso ha enseñado a algunas vecinas a hacer ganchillo, tejer o coser.

De carácter inquieto, aprendió a nadar a los 65 años. Floren es gran colaboradora en todas las actividades de las dos asociaciones de Fresno del Río y gran defensora de las costumbres y tradiciones. Está apuntada a pandereta, gimnasia, yoga, juega a las cartas, hace dulces y se encarga de recoger el correo y los recados telefónicos de la asociación de mujeres.

<http://www.vivecampoo.es/noticia/enmedio-homenajea-florentina-garcia-11469.html>